

EMILIO MORALES
✉ Twitter: @lestillo



LA MIRILLA

NAVIDAD CON ARTE

El Colegio de Médicos acoge la exposición 'OrientArte'



Juan Montoro, Luisa Sánchez, Dolores García, Gonzalo de las Cuevas, Enrique Gallardo, Juana Caballero, Ana García, Ana Cobos y T. Boyano.



Un momento del acto OrientArte.

Suman y siguen los eventos en la ciudad antes de que acabe el año. El pasado 15 de diciembre, en el edificio del Colegio de Médicos de Málaga, tuvo lugar el acto de inauguración de la exposición artística OrientArte que, organizada por AOSMA (Asociación de Orientadores de Málaga), reunió allí a una buena parte de sus asociados. En ella se pudo contemplar el trabajo creativo de un grupo de profesionales de la Orientación que, con diferentes temáticas, texturas, cromatismos, colores, técnicas y soportes, sorprendieron a quienes lo contemplaron. Destaca, sobre todo, la originalidad de las obras expuestas que, sin duda, procede de su creatividad y de su manera personal de expresarse. La exposición permanecerá abierta hasta el próximo 8 de enero. Los que deseen visitarla podrán hacerlo en horas de mañana y hasta las 20.00 horas ininterrumpidamente, avisando, in situ, para que se pueda acceder a la sala.